

## **Jahresbericht 2022 Korbball**

Gegenüber dem letzten Jahr ist die Mitgliederanzahl in der Korbballgemeinschaft Roggwil-Neukirch etwas angestiegen. Aktuell besuchen 16 Aktivespielerinnen regelmässig das wöchentliche Training in der Turnhalle Roggwil. In der Jugendkategorie besuchen 7 junge Spielerinnen das Training.

Wir dürfen auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken mit vielen erfreulichen Resultaten.

Dieses Jahr startete mit einigen Schwierigkeiten. Durch die Situation mit dem Corona-Virus musste der Trainingsbesuch oft neu organisiert werden. Etliche Massnahmen und Regelungen mussten für ein sicheres Training eingehalten und beachtet werden. Die ganze Situation wurde jedoch hervorragend gemeistert und ein Verzicht auf das Training konnte ausgeschlossen werden.

Für die beiden Jugend-Teams startete die Saison am 1.Mai 2022 mit der Teilnahme am Jugendspieltag. Zusammen mit der Mädchenriege konnte in der Kategorie U14 ein Team zusammengestellt werden. Es spielten Kyra Fecker, Lara Waldburger, Chiara Siamlidis, Silja Hug, Lea Schär, Elodie Belkheir und Marie Hungerbühler. Sie spielten sich auf den verdienten 3. Rang. Auch die U16-Mannschaft brachte Medaillen nach Roggwil-Neukirch. Sie kämpften sich bis an die Spitze und platzierten sich auf den 1.Rang. Folgende Spielerinnen verdienten sich den Pokal: Noreen Germann, Lea Fässler, Aline Eigenmann, Aline Züllig, Sara Wirth, Tabea Soller, Linda Dolpp, Nicole Knöpfel und Michelle Koch.

Vier Monate später, am 28.August, machten sich beide Teams auf den Weg nach Aarwangen in Bern, wo die Schweizermeisterschaft stattfand. Ein weiteres Mal zeigten beide Jugend-Teams vollen Einsatz und spielten mit viel Elan. Die U16-Mannschaft verpasste knapp das Podest und errang sich den 4.Rang. Das U14-Team erspielt sich den 12.Rang.

Das U16-Team beendet damit dieses erfolgreich Korbballjahr.

Für die U14-Spielerinnen ging das Jahr in der Wintersaison noch weiter mit der Teilnahme an zwei weiteren Turnieren.

Am Höfercup, am 12.November, erreichten sie den 4.Rang und am Klaus-Korbball-Turnier in Arbon, am 3.Dezember, sogar den 3.Rang.

Damit schliesst auch das jüngere Team in der Kategorie Jugend ein sportliches Jahr ab.

Für die jüngeren Aktivespielerinnen startet dieses Jahr bereits am 6.März mit der Aufstiegsrunde für die U21-Elite Hallen-Meisterschaft. Mit einem eingespielten Team, bestehend aus Chiara Germann, Noreen Germann, Lea Fässler, Janina Soller, Rahel Nagel und Sarah Siegrist machten sie sich am frühen Morgen auf den Weg nach Moosseedorf in Bern. Das Niveau war extrem hoch und 7 Mannschaften kämpften um den Aufstieg. Die KG Roggwil-Neukirch spielte sich in der Vorrunde weit nach vorne und auch in den Rangspielen wurde hart weitergekämpft. Schlussendlich reichte es für den 4.Rang, jedoch leider nicht für den Aufstieg.

Einen Monat später ging es dann direkt weiter mit der Thurgauer Sommermeisterschaft. Von April bis August fanden etliche Runden statt, wo insgesamt 20 Teams gegeneinander antraten.

Die KG Roggwil-Neukirch startete mit 2 Teams. Das Team 1 spielte sich durch alle Vorrunden, ohne ein einziges Spiel zu verlieren. Das Team 2 gab ebenfalls ihr Bestes und platzierte sich auf einen der vorderen Rängen der Vorrunden. Im ersten Teams spielten Chiara Germann, Noreen Germann, Joana Tanner, Katja Nagel, Anika Nagel, Stefanie Hauser, Janina Soller. Das zweite Team bestand aus Lea Fässler, Aline Eigenmann, Aline Züllig, Seline Gsell, Nadja Rutishauser, Riana Kirchmeier, Sara Wirth und Eveline Waldburger.

Am 21. August fand dann die Schlussrunde in Affeltrangen statt. Unter heissen Wetterbedingungen kämpften beide Teams mit vollem Einsatz. Das Team 1 konnte sich gegen ihre Gegner erheben und erkoren sich den 1.Rang. Sie brachten somit den Thurgauer-Meister-Titel nach Roggwil-Neukirch. Auch das zweite Team blieb weiterhin unter den Top10 und erreichte den 8.Rang.

Mit dem Höfercup am 13. November ging die Hallensaison los für die Aktiven. Roggwil-Neukirch startete mit einem Team, bestehend aus Chiara Germann, Joana Tanner, Stefanie Hauser, Nadja Rutishauser, Lea Fässler, Aline Eigenmann, Aline Züllig und Riana Kirchmeier und konnte sich den 5. Rang erspielen.

Den Abschluss dieses Jahres wurde mit dem Arboner Klaus-Korbball-Turnier erreicht. Wieder konnten zwei Teams aus Roggwil starten. Das Team 1 startete in der Kategorie A und errang sich den 5. Rang. Es spielten Chiara Germann, Noreen Germann, Joana Tanner, Stefanie Hauer, Katja Nagel, Anika Nagel und Janina Soller.

Das zweite Team startete in der Kategorie B und erspielte sich ebenfalls den 5. Rang. In diesem Team spielten Lea Fässler, Aline Eigenmann, Aline Züllig, Seline Gsell, Nadja Rutishauser, Andrea Gsell, Riana Kirchmeier und Rahel Nagel.

Damit können beide Teams ein erfolgreiches Jahr hinter sich lassen und auf ein nächstes vorbereiten. Wir hoffen, dass wir auch im nächsten Jahr viele tolle Trainingsbesuche erleben werden und viele Erfolge nach Roggwil-Neukirch bringen können.

Für die Korbballgemeinschaft  
Noreen Germann und Janina Soller